

2023年度教育活動に関するアンケート集計結果より

平素より本校教育活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。本年度の教育活動に関する保護者アンケートにご回答いただきありがとうございます。多くの皆様から貴重なご意見をいただきご協力に感謝申し上げます。回収率は86%（昨年度+2%）、記名率は100%でした。アンケートの集計結果は、下記の通りとなります。寄せられたご意見を参考にし、次年度の教育課程を編成していきます。

【前年度に比べ肯定的な評価が増えた項目について】

＜問10＞地域人材を積極的に活用した教育活動をしている。(79→93% +14ポイント)

低学年の幼稚園との交流・郵便局見学、中学年ではスーパー・市役所・警察・消防署・菅原神社・薬師池等の見学、百人一首、パラバドミントン・福祉（手話・盲導犬）等の体験、高学年ではバケツ稲体験・しめ縄飾り・キャリア教育（様々な職業について聞き、将来を考える）等、多くの方にお世話になりました。

＜問11＞「保護者や地域と一体になって子どもたちを育てている。」(86→96% +10ポイント)

学校にとっては、とても嬉しい評価でした。保護者・地域の皆様と共に手を携えて教育するからこそ効果が上がるものだからです。これからもご協力いただけたらありがたいです。

＜問19＞「いじめ防止や体罰防止に取り組み、子どもの人権を大切にしている。」(80→91% +11ポイント)

記述では、ここに一番多く意見をいただきました。「先生方が子ども一人一人を大切にし、個性を認めてくださっていると感じています。」「担任はもちろん、学校全体で児童のフォローをしているように感じます。」「子どもたちの気持ちや状況を見て、気にかけていただき感謝している。」「子どもの特性を把握して、温かく見守ってくれている。」等、嬉しいお言葉を沢山頂戴し、嬉しい限りです。今後も教職員が一丸となって、児童が楽しく学校に通えるよう精進していきます。

【肯定的な評価が70%を切る項目について】

＜問16＞学校ですすんで読書をしている。(59→55%)

昨年より更に低くなりました。低中学年は、週に1回程度図書の時間があります。保護者やパンフレットによる読み聞かせにより読書には親しみはあります。しかし、「すすんで」となると工夫・改善が必要です。今年度は、絵本に出ているメニューを給食で出すという取り組みをしてみました。そのことにより、本の貸し出しは増えました。来年度も子どもたちが本を親しめるような企画を考えていきます。

＜問23＞ネットマナーが身に付いている。(74→66%)

携帯電話所持率が上がり、クロムブックを始めパソコンを活用することが当たり前となりました。インターネットを活用したゲーム・ライン等でのトラブルが起っています。

今後もネットマナーについて取り組んでいきます。ご家庭でもお子さんと日頃から話していただきますようお願いいたします。

【自由記述より】

- ・ 地域の方々との連携と協力のお陰で子どもたちが安心・安全に学校生活がおくれている。
- ・ いつも子ども達を楽しんでいるような取り組み、環境作りをしてくださり、ありがとうございます。
- ・ 行事やその度のアンケートを取り、意見を取り入れようとしてくださるので学校を身近に感じられます。
- ・ 運動会や学芸会などの行事に子どもと先生が一丸となって取り組む姿がとてもいいと思う。
- ・ そろそろ1～6年全員での運動会をさせてあげたい。
- ・ 紙でのおたより配布をやめてほしいです。
- ・ 学年が違って遊ぶ友達がいる学校全体の雰囲気が良い。
- ・ 少人数に分かれた算数や放課後算数などなるべく個々を置いていかない学習にととても好感がもてます。

ご意見を多くいただき、本校の特色や教職員の取り組みについて、ご理解と温かいお言葉が何よりも励みとなります。英語学習や農園活動等のご意見もいただきました。改善できる部分については取り組みたいと思います。今年度も多くのご意見を頂戴し、ありがとうございました。